

# Fiscalía venezolana denuncia uso delictivo del asesinato de Ronald Ojeda para mal poner al país

El Ciudadano · 15 de julio de 2024

---

*"El alto mando chileno no logra explicar como el exteniente Ronald Ojeda, contando con la condición de asilado político en su país, podía entrar y salir del mismo para ejecutar acciones conspirativas con destino a Venezuela y otros países", señala Saab*



El fiscal General de Venezuela, Tarek William Saab, se pronunció este domingo 14 de julio en torno al caso del secuestro/asesinato en Chile del exteniente Ronald Ojeda, cuya investigación ha generado tensión entre ambas naciones.

En su cuenta de **X**, el titular del Ministerio Público venezolano puntualizó:

1.- En fecha 12 de julio de 2024, fue detenido en Costa Rica Maickel Villegas, contra quien pesaba orden de aprehensión y Alerta Roja por el secuestro y asesinato del exteniente Ronald Ojeda.

2.- A pesar de las constantes, ofensivas y manipuladoras declaraciones de las autoridades Chilenas, respecto a sus falaces intenciones de hacer justicia, culpabilizando SIN PRUEBAS A VENEZUELA: hoy ratificamos lo siguiente:

- A) El alto mando chileno no logra explicar como el exteniente Ronald Ojeda, contando con la condición de asilado político en su país: podía entrar y salir del mismo para ejecutar acciones conspirativas con destino a Venezuela y otros países.
- B) Contrario a lo afirmado obsesivamente por el Gobierno Chileno, el delincuente Maickel Villegas: tal como lo afirme varias veces NO se encontraba en Venezuela y la muestra fehaciente de ello es el hecho de haber sido este sujeto aprehendido en Costa Rica.
- C) El citado delincuente Maickel Villegas, contaba con un permiso de trabajo en Chile que luego de cometido el crimen y pesar sobre él orden de aprehensión: fue extendido por considerarlo «habilitado para ser contratado y desempeñar actividades remuneradas».
- D) Esta falta de seguridad y resguardo por parte de las autoridades chilenas, obligó a los familiares de Ronald Ojeda a trasladarse a otro país (Argentina) solicitando según ellos “protección”.

«Todo lo anteriormente reseñado implica el uso delictivo del lamentable asesinato de Ojeda para desarrollar un entramado de acciones malintencionadas, cuyo principal objetivo particularmente en este año electoral fue, SIN LOGRARLO: mal

poner a Venezuela en el ámbito internacional; todo ello dentro del marco de la guerra híbrida impuesta contra Venezuela desde hace 25 años. Y al mismo tiempo por esa vía tener las autoridades chilenas una falsa coartada para ELUDIR SU EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD EN ESE VIL CRIMEN: cuya 'investigación' ha sido de una pésima calidad procesal», aseguró el fiscal.

#AHORA @MinpublicoVEN #informa en torno al caso del #secuestro/asesinato en Chile del Ex Teniente Ronald Ojeda, lo siguiente:

1) En fecha 12 de julio de 2024, fue detenido en Costa Rica Maickel Villegas, contra quien pesaba orden de aprehensión y alerta Roja por el secuestro y...  
[pic.twitter.com/U5iHftAShS](https://pic.twitter.com/U5iHftAShS)

— Tarek William Saab (@TarekWiliamSaab) [July 14, 2024](#)

El cuerpo de Ojeda fue encontrado en febrero pasado en una toma en Maipú, tras haber sido secuestrado desde su departamento en Independencia.

A principios de mayo en un audio que fue revelado [Meganoticias](#), se escucha al exuniformado confirmando que participó de una operación en la frontera de Colombia con Venezuela, que tenía como objetivo derrocar al gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

Según consignó ese medio, el exmilitar venezolano estuvo en la ciudad Cúcuta, Colombia, semanas antes de ser secuestrado y asesinado.

***Seguir leyendo:***

**¿Quién es Maikel Villegas, acusado del crimen de Ronald Ojeda y detenido en Costa Rica?**

**Maduro advierte que la extrema derecha está «buscando una hecatombe»**

---

Fuente: El Ciudadano